



Bonsoir,

J'ai enfin pris le temps pour vous écrire quelques mots de remerciements pour ce magnifique chef d'oeuvre de technologie que représente ce thème 4 et je dois dire que l'amplificateur Lectron JH32 est une pure merveille. Le son est cristallin, si pur... C'est un réel plaisir d'écouter de la musique sans casque. Les enceintes sont également impressionnantes. Le tout est un bijou que je vais probablement garder toute ma vie. Je tenais également à vous remercier pour votre professionnalisme et surtout pour votre gentillesse. J'ai vraiment eu du plaisir à discuter avec Monsieur Maurer senior et junior et la visite de vos locaux a été très intéressante ! Je n'oublie pas non plus Madame Maurer qui s'est bien occupée de mes factures (rire).

Je vous souhaite le meilleur pour votre entreprise et surtout gardez la santé et la joie de vivre !!!

Au plaisir de vous revoir.

J-P Conciencia

Installation de M. Jean-Philippe Conciencia, à Prangins, le 19 octobre 2017

enceintes acoustiques : [Jean Maurer, JM 370E](#) (boîtiers poirier) ←@

amplificateur : [Lectron, JH32](#) ←@

lecteur CD : Cambridge Audio, Azur 851C

tuner : Onkyo, T-4030

câbles CD - ampli : van den Hul, Mc Gold

câbles ampli - HP : Jean Maurer, 2x4mm²/1040 brins

Merci à Monsieur Conciencia pour son magnifique témoignage

[Plus de témoignages sur le site Jean Maurer](#) ←@